



すみれぐみ



毎日のように暑い日が続いていますが、子どもたちは元気に水遊びやプールを楽しんでいます。プールに入ると、はじめは「つめたい」と言って段差のある所に腰かけている子もいましたが、慣れてくると寝そべってみたり、足をバタバタと動かしたりしていました。金魚やクラゲなどの形をした水鉄砲をプールの縁に並べてお店屋さんごっこをしている子もいます。水鉄砲に水を入れてあげると、頑張っって押しは、出てくるととても嬉しそうにしています。夏ならではの遊びを色々楽しみたいと思います。



気持ちいい

いらっしゃいませ



出た〜



色水あそび

食紅で色水遊びをしました。ペットボトルに水と食紅を入れて振ると色が変わり子どもたちは「わ〜あか」「苺ジュース」と言い喜んでします。バケツに入れるとカップを使いペットボトルに移して、キャップを閉めて「ジュース!」と大事そうに持っていたり、カップに注いだりしていました。



満タン



ふたを閉めて



さくら組と交流

4歳児クラスと交流は、2回目です。今回は、全員が揃い改めて挨拶をしてから洗濯ごっこをしました。「こうやってやるんだよ」と、お兄さんお姉さんが一緒にして見せてくれたり、「こっちだよ」と手をつないでくれたりして、恥ずかしそうな子も、手伝ってもらおうと嬉しそうです。クラスの布や人形の布団を洗って干しました。



きれいになった?



こうだよ

